



**CRB** Stadtratsfraktion  
Helmuth Barth, Römerhof 16, 87700 Memmingen

Herrn Oberbürgermeister  
Manfred Schilder  
Stadt Memmingen  
Marktplatz 1  
87700 Memmingen

STADT MEMMINGEN  
Oberbürgermeister

Eing. 07. Okt. 2020

an Bef./Amt 10  
 Stellungnahme  
 Antw. z. U.

*[Handwritten signature]*

**CRB Stadtratsfraktion**  
Fraktionsvorsitzender  
Helmuth Barth  
Römerhof 16

87700 Memmingen

Tel. 08331/88966

Mobil: 0170 1 08 89 66

Mail:

helmuth.barth@gmx.de

05.10.2020 Erstellen eines Verkehrskonzeptes für die Stadt Memmingen

Unsere Nachricht vom 05.10.2020

**CRB/FW-Antrag:** Erstellung eines gesamt Verkehrskonzeptes für die Stadt Memmingen

Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister Schilder,

in vielen Diskussionen wird das derzeitige Verkehrskonzept der Stadt Memmingen kritisiert. Egal ob Weinmarkt, Rosenareal/Bahnhofstraße, Umfahrung Steinheim und weitere Brennpunkte, immer wieder kommt das Thema „fehlendes Gesamt-Verkehrskonzept“ auf.

Die Vielfalt lässt sich an folgenden Fragen erkennen:

Wie sieht die Entwicklung im Norden aus? Wie soll die Umfahrung Steinheim durchgeführt werden? Wie geht es weiter mit der Nord-Ost Umfahrung Amendingen? Wie soll die verkehrliche Anbindung des Südens Steinheim und des Nordens Amendingen werden? Wie stellt sich die Planung in Zukunft für die Umgehung Dickenreishausen dar?

Es soll eine Verkehrsberuhigung der Innenstadt erreicht werden. Wie sieht hier die Planung aus? Kann durch Park & Ride an den Einfallstraßen nach Memmingen mit einem ÖPNV-Busverkehr zur Innenstadt etwas erreicht werden? Wo können dann die notwendigen Parkflächen entstehen?

Es gäbe noch viele Fragen in diesem Zusammenhang zu stellen.



CRB



Um alle Fragen rund um den Verkehr und dessen Entwicklung zu erfassen sowie eine umfassende Analyse zu erreichen beantragen die CRB-Stadtratsfraktion gemeinsam mit der FW-Stadtratsfraktion das

**Erstellen eines Gesamt-Verkehrskonzeptes für die gesamte Stadt Memmingen, das nicht nur den motorisierten individual Verkehr aufnimmt, sondern auch die bisher schon entschiedenen Konzepte für den Fahrradverkehr und den ÖPNV.**

Dazu wird sicherlich Expertenwissen „externer Berater“ notwendig sein. Inwieweit bisher vorliegende Erkenntnisse aus früheren Gutachten zu berücksichtigen sind bzw. welche Erfahrungen bereits einfließen können, möge die Verwaltung ermitteln und vorab klären.

Anschließend bitten wir den Antrag im Ausschuss für Öffentliche Ordnung, ÖPNV und Verkehr zu behandeln und im Anschluss daran im Plenum einen Beschluss zur weiteren Vorgehensweise herbei zu führen.

Mit freundlichen Grüßen

Helmuth Barth  
Fraktionsvorsitzender  
CRB-Stadtrat

Gottfried Volgt  
Fraktionsvorsitzender  
FW Stadtrat